

DOI

Pj Bupati Kerinci Asraf Buka Secara Resmi Gebyar Paud se-Kabupaten Kerinci

Soni Yoner - KERINCI.DOI.OR.ID

Oct 10, 2024 - 15:51



KERINCI, JAMBI - Pj Bupati Kerinci, Asraf, membuka secara resmi Gebyar Paud se-Kabupaten Kerinci tahun 2024 di Aula Panti Asuhan Baitul Husna Siulak pada

Kamis (10/10/2024).

Dalam acara yang bertema “TUMBUH BERKARAKTER MENUJU GENERASI HEBAT MELALUI MERDEKA BERMAIN” Pj Bupati Kerinci Asraf didampingi langsung Bunda Paud Kerinci, Nurhayati Asraf. Kegiatan ini di selenggarakan oleh Dinas Pendidikan Kabupaten Kerinci Bidang Paud dan PNF Disdik Kerinci kepala Bidang Deni Yanto, SE., MM.

Plt.Kepala Dinas Pendidikan Kerinci, Zufran, SH.,M.Si dalam laporan menyampaikan bahwa dalam gebyar Paud tahun ini di gelar 5 cabang lomba untuk Taman Kanak Kanak (TK) dan 5 Cabang Lomba untuk Anak Usia Dini (PAUD) perwakilan tiap kecamatan yang ada dalam Kabupaten Kerinci. Dengan Jumlah peserta +- 300 orang.

Dalam sambutan, Pj.Bupati Kerinci, Asraf sangat mengapresiasi kegiatan Gebyar Paud ini di selenggarakan dengan harapan kegiatan ini bisa ikut membantu Pemerintah Kabupaten Kerinci dalam mendorong positif tumbuh kembang anak dengan kegiatan yang mendidik tetapi tetap merdeka bermain. Ia menekankan komitmen pemerintah daerah untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan memberikan akses yang lebih baik bagi anak-anak.

“Melalui Gebyar PAUD ini, kita ingin menampilkan kreativitas dan bakat anak-anak kita. Selain itu, acara ini juga menjadi wadah bagi orang tua dan pendidik untuk berbagi pengalaman dan pengetahuan,” ujar Asraf.

Dengan pembukaan acara ini, Pj Bupati berharap semua pihak dapat bekerja sama untuk menciptakan lingkungan belajar yang positif bagi anak-anak di Kabupaten Kerinci.

Kabid PAUD dan PNF Disdik Kerinci, Deni Yanto, SE., M.Si dikonfirmasi bahwa kegiatan ini diselenggarakan berkat kerjasama semua pihak dan Panitia yang bertugas dalam mempersiapkan segala hal. “Kegiatan Gebyar Paud ini merupakan agenda nasional tiap tahunnya, adalah momentum penting untuk memotivasi dan membentuk karakter anak-anak dan memberikan kesempatan bagi anak-anak untuk berkreasi dan menunjukkan bakat mereka dalam suasana gembira dan menyenangkan,” Ujarnya.

Kabid Paud dan PNF, juga menambahkan ucapan terimakasih kepada PJ.Bupati Kerinci, Bunda Paud Kerinci, Plt.Kadis Pendidikan, Sekdis dan Seluruh Kabid dinas Pendidikan dan lembaga TK dan Paud dalam Kabupaten Kerinci yang telah hadir dan ikut berpartisipasi pada acara ini.(*)